

Artikel vom 07.01.2019

Klausurtagung Seeon 2019

Wichtige Beschlüsse für Arbeitnehmer



Zum Jahresauftakt tagte traditionell die CSU im Bundestag. Die Klausurtagung in Kloster Seeon stand ganz im Zeichen der Herausforderungen des Jahres 2019: die Europawahl und der Erhalt der Volksparteien. Die Beschlüsse der Landesgruppe auf ihrer Klausurtagung in Seeon beinhalten aber auch wichtige Punkte für Arbeitnehmer. Zum Beispiel die steuerliche Begünstigung von Werks- und Betriebswohnungen, weitere steuerliche Entlastungen und die volle Gleichstellung bei der Mütterrente.

Weiter Informationen zur Klausurtagung finden Sie [hier](#):